



CHERS CLUBS, BÉNÉVOLES, MEMBRES DES COMMISSIONS, DIRIGEANTS ET AMIS DU FOOTBALL HAUT-GARONNAIS,

C'est avec une émotion particulière que nous vous annonçons un changement majeur dans l'histoire de notre District Haute-Garonne de Football. Après plusieurs décennies à Saint-Jean et aussi à Saint-Gaudens, sièges historiques qui ont vu passer des générations de dirigeants, de bénévoles et d'élus engagés au service du football amateur, nous entamons aujourd'hui un nouveau chapitre.

Suite à la vente de notre siège de Saint-Jean ainsi que de notre antenne de Saint-Gaudens, nous avons le plaisir de vous annoncer notre installation prochaine, au **1 place Alfred Sauvy, Bâtiment A, 31270 - CUGNAUX**. Toutefois, afin de maintenir une permanence active à Saint-Gaudens, quelques bureaux seront mis à notre disposition en location. Ce déménagement, loin d'être une simple transition, marque une étape clé dans la construction d'un futur District Haute-Garonne de Football repensé en un lieu de vie et d'engagement pour le football amateur de notre département. Nos nouveaux locaux à Cugnaux seront temporaires, en attendant la concrétisation de notre projet de siège définitif.

UN TEMPS DE TRANSITION POUR UN NOUVEL ÉLAN

Afin de mener à bien ce déménagement, **le District Haute-Garonne de Football fermera exceptionnellement ses portes les lundi 3 et mardi 4 mars 2025**, avec une interruption totale de nos services. Nous aurons **le plaisir de vous retrouver, nous espérons, à partir du mercredi 5 mars 2025, pour une reprise de nos activités.**

UN ESPACE POUR TOUS

Nous tenons à vous rassurer : ce déménagement ne change en rien l'esprit de convivialité et de collaboration qui anime notre association. Nos nouveaux bureaux de transition à Cugnaux sont également les vôtres : **des espaces communs et des salles de réunion sont aménagés afin que chaque bénévole et membre des commissions puisse continuer d'oeuvrer dans les meilleures conditions possibles.**

Nous comptons sur votre soutien et votre engagement pour faire de cette transition une réussite collective et nous espérons vous accueillir très prochainement dans nos nouveaux locaux.

Avec toute notre gratitude pour votre dévouement au service du football haut-garonnais,

Le District Haute-Garonne de Football.

ACCÈS À NOS NOUVEAUX LOCAUX

- En voiture depuis le nord du département : prendre le périphérique et suivre la direction Foix, Tarbes-Lourdes, Saint-Sébastien, puis prendre la sortie 37, suivie de la sortie 37b (Cugnaux, Villeneuve-Tolosane, Bois Vert-Pradié, Francazal).
- En voiture depuis le sud du département : prendre la sortie 37 Portet-sur-Garonne, Saint-Simon.
- En transports en commun : depuis le terminus de la ligne A à Basso Cambo, emprunter le bus 58 (direction Seysses Maison d'Arrêt) ou le bus 85 (direction Portet Gare SNCF), descendre à l'arrêt "Route de Portet" puis marcher 5 minutes (350m) jusqu'à nos locaux.

